

FPII

Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pesan Kamtibmas Melalui Sambang Warga

Cianjur - CIANJUR.FPII.OR.ID

Apr 14, 2024 - 23:06



Polres Cianjur Polda Jabar – Minggu 14/04/2024. Sebagai upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono dari Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi ancaman kejahatan.

Dalam interaksi yang akrab, Bhabinkamtibmas turut menyampaikan pesan-pesan

preventif kepada warga sekitar, memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan terhadap tindak kriminalitas. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono, menegaskan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam memberikan sosialisasi kepada masyarakat. "Kami mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas yang secara aktif menyosialisasikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman," ujar beliau.

Selain memberikan informasi terkait kamtibmas, kegiatan sambang warga ini juga menjadi momen untuk membangun kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat. Di tengah dialog yang berlangsung, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi informasi, keluhan, serta curahan hati terkait masalah keamanan di sekitar lingkungan mereka.

Diharapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi sekadar pertemuan, namun menjadi awal dari kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Di akhir kegiatan, Kapolsek Sukaresmi dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada warga yang telah mendukung upaya-upaya keamanan, serta menegaskan komitmen untuk terus menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.